



Vorlage Nr. 23-O-25-0057

Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 26. September 2023

Sanierung Fahrbahndecke Elisabethenstraße (CDU)

Die neu eingerichteten Fahrradschutzstreifen auf der Steinern Straße in Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim stellen eine direkte und wichtige Radwegeverbindung von den Wohngebieten Krautgärten und Sampel nach Alt-Kastel, zum Rheinufer und damit nach Mainz und zu den Radfernwegen entlang des Rheins dar. Zwischen den Radwegen an der Steinern Straße und dem Rheinufer bildet die Elisabethenstraße den direkten Lückenschluss; deren Fahrbahndecke ist in derart schlechtem Zustand, dass Radfahrer diese nicht sicher benutzen können. Gerade im Verlauf der üblichen Radfahrtrassen am jeweils rechten Fahrbahnrand reihen sich Schlagloch an Schlagloch.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Fahrbahndecke der Elisabethenstraße schnellstmöglich so zu sanieren, dass Radfahrer diese sicher benutzen können.

Beschluss Nr. 0140

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Bohrer
Ortsvorsteher